



Tetap Berbuat dan Bersinergi Membantu Pemerintah

Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) terus berbuat, dan bersinergi membantu pemerintah. Gerakan kemasyarakatan ini eksis sampai ke tingkat desa atau Dasa Wisma, meski tanpa mendapat gaji.

Ketua Tim Penggerak (TP) PKK Kabupaten Kapuas Hulu, Angeline Fremalco F Diaan mengatakan dalam kegiatan yang dilaksanakan, selalu melibatkan banyak pihak, agar PKK lebih dikenal oleh masyarakat.

“PKK tidak digaji tapi semua tetap semangat berbuat dan bersinergi dengan pemerintah,” tegasnya saat acara Penyerahan Piala dan Penghargaan kepada Pemegang Lomba Hari Kesatuan Gerak (HKG) ke-52 TP PKK Kapuas Hulu di Waterfront Putussibau, Kabupaten

Kapuas Hulu, Selasa (10/9). Angeline menegaskan HKG PKK diadakan secara meriah bukan untuk menghamburkan anggaran. Kegiatan ini untuk melibatkan banyak pihak, termasuk usaha mikro kecil menengah (UMKM) di sekitar Waterfront Putussibau.

“Hadirnya 1000-an lebih kader PKK, mereka juga menggerakkan perekonomian. Terimakasih juga, PKK selama ini di-support Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kapuas Hulu sebagai wujud perhatian dari Bupati Kapuas Hulu.

Dalam HKG PKK, ka-

ta Angeline, terdapat lomba memasak pangan lokal, cerdas cermat, senam cuci tangan dengan benar, dan kegiatan lain.

“Tujuannya untuk memaksimalkan peran PKK dalam berbagai bidang, khususnya terkait 10 Program Pokok PKK. Kegiatan HKG PKK ini terbuka untuk umum,” tuntasnya.

Dalam kegiatan tersebut Bupati Kapuas Hulu, Fransiskus Diaan dan Ketua TP PKK Kapuas Hulu, Angeline Fremalco F Diaan menyerahkan Piala Juara Umum Lomba HKG ke-52 TP PKK Kapuas Hulu kepada TP PKK Kecamatan Putussibau Selatan.

Sementara itu, Bupati Kapuas Hulu, Fransiskus Diaan mengatakan selaku pembina PKK Kapuas Hulu dirinya akan terus memberikan dukungan. Dia berharap

camat dan kepala desa juga memberikan mendukung yang serupa.

“PKK memberi kerja nyata dalam membantu pemerintah,” ujarnya.

Bupati Fransiskus Diaan menilai peringatan HKG PKK sangat baik. Sebab, bukan hanya PKK, tetapi masyarakat umum ramai terlibat dalam kegiatan ini.

“Stan yang ada pada hari pertama kegiatan sudah banyak habis barang jualannya. Ini terlihat ekonomi bergeliat, memberi manfaat pada pihak yang terlibat di kegiatan ini,” tuturnya.

Bupati mengatakan HKG ke-52 PKK Kapuas Hulu sudah berjalan tertib, aman dan memuaskan.

“Kami harap kegiatan ini bisa dilaksanakan terus dan melibatkan masyarakat. Kalau bisa kita adakan lebih meriah,” ujarnya. (sap)



JUARA - Bupati Kapuas Hulu, Fransiskus Diaan dan Ketua TP PKK Kapuas Hulu, Angeline Fremalco F Diaan menyerahkan Piala Juara Umum Lomba Hari Kesatuan Gerak (HKG) ke-52 TP PKK Kapuas Hulu kepada TP PKK Kecamatan Putussibau Selatan di *Waterfront* Putussibau, Selasa (10/9). IST